

コウノトリ



毎週月曜日更新

カタカタ通信



第135号

「この夏の過ごし方」

2024年7月29日

暑い夏の一番の過ごし方は、エアコンの力を借りることですね。昔は水浴びかな。コウノトリはどうかというと、週に1～2回ほど水浴びをしています。ただ、冬でも同じくらい水浴びをしているため、暑さ対策だけではなく、体の清潔を保つことが大切なようです。でも暑い日は、水浴び中にのんびりと水につかることもあります。昼間の日差しの強い時は、日陰に行けばよいのに、足だけ水につけて日向で過ごしたりもしています。



ビショビショな空



ビショビショな花

夜間は、第132号（7月1日）の時よりも2羽が近づいて過ごしています。巣台のすみっこで夜の半分ほどの時間を過ごし、残りの時間は池に行ったり、地面でじっとしたりしています。時々相互羽繕いも行うようになり、花（♀）から近づきクラッタリングしても空（♂）は、返事をしたりしなかったりです。

餌やりパイプの上にある巣台は最近直しましたが、このカタカタ通信を書いている時点では、2羽とも直した巣台に乗ってはいません。巣台の近くまでは行っています。



直した巣台

1年目の夏は食欲が落ちたので心配し、2年目は逆に驚くほどよく食べていました。今年は、ほどよく食べているような気がしています。毎年見ていますが、今でもいろんな行動を観察できます。みなさんも何度でも見に来て、施設内で涼んでいってください。



夜の様子

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：しみじい